ELFINANCIERO



Y MONREAL AFIRMA QUE RECONOCEN INCONFORMIDAD DE LOS JÓVENES

Adán Augusto señala a Madrazo y Claudio X como autores de marcha gen Z

Anaya ve soberbia y autoritarismo con la descalificación del movimiento

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El empresario Claudio X. González y el priista Roberto Madrazo, así como Mauricio Tabe, alcalde en Miguel Hidalgo, son los autores intelectuales de la marcha de la generación Z, realizada el fin de semana, aseguró Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado, en conferencia de prensa.

Acusó que como no "hay crimen perfecto" y que la movilización fue organizada desde la asociación Creemos México desde el pasado 13 de septiembre.

"Desde ahí empezaron a incubar la convocatoria, participaron Claudio X. González; Mauricio Tabe y Roberto Madrazo, que es una especie de ideológico del movimiento. Empezaron a reclutar a unos jóvenes", expresó.

López Hernández afirmó que fue una protesta usada por "sectores rancios de la derecha" y minimizó la convocatoria, apenas es un 20% respecto de otras, pues tuvo 17 mil asistentes, de acuerdo con cifras del gobierno capitalino.

Aunque no citó nombres, agregó



Postura. Monreal afirmó que sería iluso pensar que no hay inconformidad.

que hubo "participación internacional, la ultraderecha, el fascismo, quienes ahora ya se quitaron la máscara".

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, resaltó que sería ingenuo no reconocer que en México hay inconformidad con el gobierno.

"Claro que hay inconformidad, sería iluso pensar que no . Reconocemos que los jóvenes tienen demandas reales y legítimas, como vivienda, reducción de la jornada laboral, espacios laborales. Están en nuestra agenda, siempre vamos a escuchar a los jóvenes".

También resaltó la de revocación

de mandato, pues fue una expresión en particular de la manifestación, y perfiló que sí se realizará debido a que es un derecho constitucional.

En tanto, Ricardo Anaya, coordinador parlamentario del PAN en la Cámara alta, criticó que el gobierno quiera descalificar la protesta.

"Yo veo soberbia y autoritarismo. Me parece un despropósito descalificar una manifestación que en su inmensa mayoría fue pacífica. Nuestro llamado al gobierno es un cese a los jefes policiales que caveron en un abuso de autoridad", dijo en entrevista.

Mientras que la presidenta Claudia Sheinbaum deslindó a Morena PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



35 19/11/2025

LEGISLATIVO



de la protesta.

"No. Ayer mostré las fotografías, esos grupos no pertenecen a nuestro movimiento, por eso ayer lancé algunas preguntas, espero que las pueda contestar la Fiscalía de la Ciudad de México o el gabinete de seguridad, porque pues ni siquiera eran jóvenes los que promovieron la violencia en la marcha.

"No, no tiene nada que ver con... eso es parte pues de esta retórica que quieren hacer, pero esos grupos no tienen nada que ver con nuestro movimiento", aseguró en su conferencia de prensa matutina.